

# BRIMOB

## Giat Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi di Desa Tamansari: Membangun Keamanan Melalui Silaturahmi

Sukabumi - [SUKABUMI.BRIMOB.NET](http://SUKABUMI.BRIMOB.NET)

Sep 20, 2024 - 12:34



*Giat Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi di Desa Tamansari: Membangun Keamanan Melalui Silaturahmi*

**Cikidang, 20 September 2024** – Bhabinkamtibmas Desa Tamansari, Bripka Sopyan Sahuri, melaksanakan kegiatan Anjangsana/Door To Door System di Kp. Pinanggading, Desa Tamansari, pada pukul 10.14 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Sopyan menyampaikan beberapa himbauan kepada warga, antara lain:

1. **Proaktif dalam menjaga keamanan** – Warga dihimbau untuk aktif berpartisipasi dalam kegiatan Satkamling dan melaporkan tamu yang menginap dalam waktu 1x24 jam.
2. **Koordinasi dengan kepolisian** – Bripka Sopyan mengingatkan warga untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala keamanan, melalui nomor telepon yang telah disediakan.
3. **Waspada terhadap penipuan** – Warga juga dihimbau untuk tidak menerima tawaran dari individu yang menawarkan pekerjaan dengan iming-iming gaji besar, baik di dalam maupun luar negeri, untuk menghindari menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kegiatan Anjangsana ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan sambutan positif dari masyarakat.

Kapolsek Cikidang, IPTU Hotben Sianturi, S.H., menekankan pentingnya kegiatan ini dalam membangun komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat. “Dengan menjalin hubungan yang erat, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua,” ujarnya.

Melalui upaya ini, Polsek Cikidang berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum, serta membangun kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian.